

Boxeo cubano por estrenar cosecha de títulos en Panamericanos



Lima, 1 ago (P L) La temible escuadra cubana de boxeo tratará hoy de estrenar su cosecha de títulos en los Juegos Panamericanos de Lima 2019, cuando cinco de sus representantes salgan en pos de la medalla de oro.

El mosca Yosbany Veitía, el ligero Lázaro Álvarez, el welter Roniel Iglesias, el semipesado Julio César La Cruz y el supercompleto Dainier Peró escalarán al ring por la mayor de las Antillas, en el Coliseo Miguel Grau.

En los tres primeros combates de la final inicial, los púgiles cubanos enfrentarán a rivales dominicanos.

Veitía, de los 52 kilogramos (kg), abrirá la jornada ante Rodrigo Marte, luego Álvarez (60 kilos) cruzará guantes frente a Leonel de los Santos e Iglesias (69) lo hará contra Rohan Polaco.

El astro La Cruz, actual campeón mundial y olímpico de los 81 kg, buscará su tercera corona consecutiva en lides continentales ante el brasileño Keno Marley Machado.

Ya en más de 91 kilogramos, Perú intentará revalidar el cetro panamericano de la división frente al colombiano Cristian Salcedo.

Por su parte, la brasileña Jucielen Cerqueira y la argentina Leonela Sánchez protagonizarán el primer pleito entre las mujeres de la jornada por el título gallo (54-57 kilos).

Además, la estadounidense Oshae Jones se medirá a la canadiense Myrian Da Silva en la disputa de la presea dorada del peso ligero (64-69 kg).

Cuba dominó el boxeo hace cuatro años en Toronto con un botín de seis metales dorados y cuatro plateados, escoltada por Canadá (3-0-3), Estados Unidos (2-1-2), Venezuela (1-2-3) y México (1-1-3).

Tomado de PL

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/197759-boxeo-cubano-por-estrenar-cosecha-de-titulos-en-panamericanos>



Radio Habana Cuba